

今日の 断面

新型コロナウイルス感染予防を目指し、政府が全国に緊急事態宣言を発令したことで様々な経済活動の停頓が表面化した。資材関連分野では、大手ゼネコンが工事現場の閉所を相次いで発表したことで、準大手・中堅ゼネコンはもとより、下請け、孫請け、さらには一人親方につながる様々な建設関連業者の作業休止がドミノ的に波及している。感染者数の推移次第では5月の大型連休明けまでに限定されている非常事態宣言が延長される可能性もある。工事停止に伴い資材の動きが停滞し、関連資材業者への影響が懸念される。

大手ゼネコンの社員など、まらず作業現場での労働者は新型コロナウイルス（PCR）検査で陽性反応が出た。

大手ゼネコンの社員など、まらず作業現場での労働者は新型コロナウイルス（PCR）検査で陽性反応が出た。

新型コロナウイルス禍

大型工事休止で労働・資材低迷に波及

住宅受注も陰り表面化



作業所によって工事の継続・中断の判断が分かれている

要地域の都市開発やターミナルによる作業停止は死活問題だ。

建設現場環境にそこが

生まれない限り事業は

継続する。

3月から住宅受

注額も一段下げ

</div